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ATA N.° 23/2015 

Aos quatorze dias do mês de Julho de dois mil e quinze, às dezenove horas, reuniu-se 

nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro da Serra, o 

Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com presença de todos os Vereadores. 

Declarando aberta a Sessão, o Presidente Carlos Alberto Walter solicitou que o 

Secretário Guilherme Schmitz realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores 

e da ata da sessão anterior, sendo em tempo aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas que 

havia um oficio destinado ao topógrafo Vilson Scherer e dois ofícios destinados ao 

Gabinete do Prefeito. Em seguida foi realizada a leitura do Projeto de Lei número 

quarenta e quatro (44), que autoriza o Poder Executivo a receber em doação de Luis Rui 

Auth e esposa uma fração de terras e dá outras providencias; Projeto de Lei número 

quarenta e cinco (45), que autoriza o Poder Executivo a receber em doação de Renato 

José Chies e esposa, uma fração urbana abrangida por logradouro público e dá outras 

providências; e leitura do Projeto de Lei número quarenta e seis (46), que autoriza o 

Poder Executivo a receber em doação de Sérgio Luis Chies e esposa, uma fração 

urbana abrangida por logradouro público e dá outras providências. Conforme na ordem 

do dia, o Secretário procedeu com a leitura dos pareceres aos Projetos de Lei número 

cinco (05), de iniciativa Legislativa e Projeto de Lei número quarenta e dois (42), que 

colocados individualmente em votação foram aprovados por unanimidade. Devido o 

Projeto de Lei número quarenta e quatro (44), ser encaminhado em caráter de urgência, 

o Presidente colocou o pedido do Poder Executivo em votação, que foi aprovado com 

seis votos a favor e dois votos contrários dos Vereadores Guilherme Schmitz e João L. 

Almeida de Mello. Em seguida, o parecer foi colocado em votação e aprovado por 

unanimidade. Dando sequência, foi realizada a leitura da Moção de Apoio n.° 01/2015, 

referente a instalação do campus da UFGRS em Garibaldi, que colocada em votação foi 

aprovada por unanimidade. Passando para as explicações pessoais, o Presidente 

Carlos Alberto Walter comunicou seus nobres colegas sobre a escolha dos Membros da 

Comissão Representativa no período de recesso, que por decisão ficou composta pelos 
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Vereadores Auri Leopoldo Hensel, Carlos Alberto Walter e Luiz Hanauer. Ainda com a 

palavra, o Presidente fez questão de informar que a Câmara estará fechada entre os 

dias vinte a trinta de Julho devido as férias da Secretária Legislativa. Logo após, o 

Presidente agradeceu a presença do Sr. Vilson Scherer, na qual aproveitou o momento 

para questioná-lo sobre a viabilidade de alterar alguns artigos da Lei de Diretrizes 

Urbanas. Com a palavra, o Topógrafo esclareceu aos Vereadores a origem da Lei de 

Diretrizes, a forma como foi elaborada, as alterações que legalmente poderão ser 

realizadas e sua forma de votação, a taxa de ocupação, as metragens de recuos 

residencial e comercial, a necessidade de um plano diretor, dentre outros assuntos. O 

vereador André Adilson Artus agradeceu seus nobres colegas, em nome dos familiares 

do falecido Sr. Germano Patzlaff, a aprovação do Projeto de Lei que denomina via 

pública, bem como parabenizou os funcionários que trabalharam e continuam 

trabalhando nas terras do Sr. Marcelo Alflen; acrescentou que é uma fato lamentável à 

família, mas que deverá ser superado. Mudando de assunto, o Vereador informou que 

as consultas médicas no Hospital Montenegro estão suspensas por tempo 

indeterminado e comentou sobre a situação caótica que a população está vivendo; 

destacou ainda que está na hora do povo brasileiro ir às ruas e reivindicar os seus 

direitos, pois todos estão trabalhando e pagando os impostos para receberem em troca 

serviços ineficientes. O Vereador Luiz Hanauer comentou sobre a retirada com sucesso 

da bomba de água do poço artesiano em Linha Babilônia, na qual a previsão para a sua 

recolocação e funcionamento é de duas semanas. Também informou que o pagamento 

e a liberação dos recursos para a construção do Ginásio de Esportes da mesma 

localidade estão sendo efetuados em dia, bastante agora a construtora contratada dar 

prosseguimento a obra. O presente Vereador ainda solicitou o encaminhamento de um 

oficio à Secretaria Municipal de Educação, Esporte e Lazer, a fim de realizarem o 

fechamento do corretor de acesso as salas de aula da Escola Municipal Saldanha 

Marinho em Linha Babilônia, pois há muita correnteza de ventos frios e chuva, bem 

como solicitou a manutenção no telhado do ginásio de esportes da citada Entidade, 

devido as goteiras e umidade. Logo após, também lamentou o trágico acontecimento 
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nas terras do munícipe Marcelo Alflen e parabenizou os trabalhos dos servidores da 

Prefeitura. O Vereador Auri Leopoldo Hensel agradeceu os esclarecimentos dados pelo 

topógrafo Vilson Scherer e concorda quando o mesmo destaca a necessidade de impor 

e cumprir as Leis Municipais, não favorecendo ninguém; acrescentou que nessas 

ocasiões os administradores deveriam ter pulso firme e não facilitar e dar privilégios a 

algumas pessoas por questões políticas ou familiares, bem como enfatizou a 

necessidade do plano diretor, evitando desta forma muitos problemas estruturais e 

urbanísticos. Para finalizar agradeceu a presença de todos na Sessão. O Vereador 

Guilherme Schmitz comentou sobre os problemas causados no Município pelas fortes 

chuvas dos últimos dias e destacou o alagamento de casas e da Rua Alfredo Forneck, 

na qual solicitou o encaminhamento de um oficio a fim do setor de obras públicas 

colocar novos e maiores tubos de concreto no córrego existente ao lado da citada Rua e 

a abertura para a passagem da água aos bueiros que estão na Rua Germano Hartmann, 

dando desta forma evasão a água que atualmente fica acumulada no local. O Vereador 

Luiz N. Pereira da Silva comentou sobre o desmoronamento de terras nas propriedades 

do Munícipe Marcelo Alflen e manifestou sua solidariedade à família, bem como 

parabenizou os servidores municipais que estão o ajudando neste momento delicado. 

Também agradeceu e parabenizou os Bombeiros Voluntários pelo bom trabalho que 

realizam e que prontamente estão atendendo os chamados da população São-Pedrense 

e Salvadorense. Posteriormente, o Vereador solicitou o encaminhamento de um oficio à 

Secretaria Municipal de Obras Públicas para que seja providenciado a pintura dos 

cordões das ruas da localidade de Vila Seca. Comentou ainda sobre a liberação de 

recursos federais de cinquenta mil reais à Secretaria Municipal de Saúde para a compra 

de medicamentos, indicado pelo Deputado Renato Molling, bem como agradeceu a 

presença de todos na Sessão. Com a palavra, o Presidente Carlos Alberto Walter 

comentou sobre o programa Mais Educação e que a Direção da Escola Guilherme Appel 

de Campestre Alto ainda está esperando uma resposta da Coordenadoria de Educação 

quanto a liberação de recursos para dar continuidade em suas atividades. Logo após 

informou seus nobres colegas sobre os assuntos tratados na reunião com o Diretor do 
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Hospital Montenegro, a dívida existente e a situação caótica que se encontra o 

atendimento na região. Não havendo mais nada a tratar, agradeceu a presença de todos 

e encerrou Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada 

conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 14 de Julho de 

2015. 

 


